

Second distributeur Ford en France, avec ses 13 concessions et agences, le groupe [DMD:17705310] / T : 02.40.16.11.12 s'apprête à reprendre la concession de St-Brieuc, que Francis Poupeau avait repris au groupe Corre il y a tout juste un an. Francis Poupeau, ex-directeur général du groupe Corre Automobiles, avait repris l'activité Ford et Suzuki de St-Brieuc et Guingamp en mars 2017, tandis que Frédéric Corre conservait son site de Lannion en tant qu'agent Ford et distributeur Suzuki. Francis Poupeau n'a toutefois pas réussi à redresser l'activité de la concession de St-Brieuc qui a été placée en redressement judiciaire en février dernier. Selon l'Autorité de la concurrence, le groupe DMD, dirigé par Christian Digoin, s'apprête à reprendre son fonds de commerce, ce qui lui permettra de compléter sa couverture qui est déjà présent à Rennes, Dinan et St Malo (et sur 10 autres points de vente Ford dans l'Ouest de la France).